



Lehrlingsmanagement

Investition mit Langzeitwirkung

Es wird immer schwieriger, junge Menschen zu finden, die in Kommunen eine Lehre machen wollen. In Zukunft wird das auch teuer, denn die großen Betriebe rüsten auf, um an Fachkräfte zu kommen. Noch teurer wäre es allerdings, auf diese Investitionen und auf Lehrlinge zu verzichten.

Investieren wir nicht in unsere Positionierung auf dem Arbeitsmarkt und die Qualität unserer Ausbildung, werden wir es in Zukunft schwer haben, junge Menschen zu überzeugen, bei uns zu arbeiten.

Der Österreichische Städtebund lädt Sie daher zu diesem für die Städte und Gemeinden immer bedeutsameren Thema am **8. Oktober 2020** zu einer ganztägigen Videokonferenz ein.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bis **24. September 2020** unter folgendem Link an:

<https://www.staedtebund.gv.at/ausschuesse/arbeitsgruppe-lehrlingsmanagement/anmeldung.html>

Sie erhalten dann im Anschluss per E-Mail die Zugangsdaten zugeschickt.

Programm

10:00 - 10:30 Uhr	 Vorstellungsrunde
10:30 - 11:30 Uhr	 Key Note Ali Mahlodji Führung neuer Generationen
11:30 - 11:45 Uhr	 Pause
11:45 - 12:15 Uhr	 Die Generation Z gewinnen Jubin Honarfar, whatchado
12:15 - 13:15 Uhr	 Mittagspause
13:15 - 14:00 Uhr	 e-learning Thomas Weinberger, il Institut
14:00 - 14:45 Uhr	 social media Praxis Claudia Lorber
14:45 - 15:00 Uhr	 Pause
15:00 - 15:45 Uhr	 Kommunen im Unterricht Robert Frasch, lehrlingspower.at
15:45 - 16:30 Uhr	 Ausbildung erfolgreich gestalten Christian Schendlinger, Stadt Wien
16:30 - 16:45 Uhr	 Zusammenfassung
	 Moderation: Robert Frasch